

Flexen invertirá US\$400 millones en Atacama



El grupo argentino Flexen, proyecta invertir US\$400 millones en la implementación de un sistema de almacenamiento de energía a gran escala en base a baterías en la comuna de Diego de Almagro, Región de Atacama. Este es el segundo proyecto de este tipo que el grupo trasandino presenta al Servicio de Evaluación Ambiental (SEA), luego que el mes pasado ingresara el "Bess Tambillo" por US\$607,5 millones en la Región de Tarapacá. La nueva inversión de Flexen, denominada "Bess Pueblo Hundido" busca almacenar la energía de las centrales fotovoltaicas de la región durante el día y reinyectarla al Sistema Eléctrico Nacional "disminuyendo el vertimiento de energía proveniente de fuentes renovables y desplazando fuentes de energía convencionales", dijo.